



乳牛の品評会!

道南ブラック&ホワイトショウ

4月27日、畜産共進会場にて、第49回道南ブラック&ホワイトショウが3年ぶりに開催されました。

せたな町、今金町、長万部町、八雲町を中心に道南7市町から未經産牛、経産牛合わせて43頭が出品し、八雲町からは佐藤元彦さん(浜松)の5頭が出品されました。

佐藤さんの結果は、5頭中4頭が部門1位、そのうち1頭は経産牛のグランドチャンピオンとなりました。



八雲町初の日本一に輝く!

杉本雅人氏 津軽三味線日本一

5月4日、青森市にて「津軽三味線日本一決定戦」が3年ぶりに開催され、町内在住の杉本雅人氏が日本一に輝きました。

本大会のメインである「日本一の部」では、16歳～37歳までの12名が出演し、独奏する「曲弾き」と民謡の歌手の伴奏をする「唄付け」での合計点数を競いました。

5月20日の町長表敬訪問時には、町長から「八雲町で日本一になったことは今までなく、これからの活躍に期待している」と激励の声がありました。



牛乳飲んで大きくなろう!

町内の小中学生に贈答券が配られました

4月25日、公民館にて北海道酪農協会渡島支部から教育委員会に対して、町内の全小中学校の児童生徒に対して「牛乳贈答券」1030枚が贈られました。

贈答券は1枚200円分で一人一枚贈られ、町内の各スーパー等で利用可能となっています。

「子どもたちには店で牛乳が並んでいる様子を見て、酪農への理解を深めてほしい」と同支部の舟田支部長と吉田副部長は願っていました。



久しぶりの賑わいが戻ってきた!

縁日イベント開催

「おかえり集学校」プロジェクトを全国展開しているリングロー(株)(東京)は、4月1日に熊石泊川地区に泊川集学校を仮オープンしました。これまで、スマホの操作相談会や昔の遊びイベント等を開催し、イベント第3弾として、5月5日に縁日イベントを開催しました。

この日は、わたあめづくりやヨーヨー・スーパーボールすくい、射的やPCゲームコーナー等、10種類以上用意されたお楽しみコーナーに、約80名が集まりました。

泊川集学校に暫定校長として赴任している佐藤 鴻地校長は「これからはイベントのほかに地域の課題解決等みなさんと考えていきたい」と話していました。

